

Tunja, Agosto 19 de 2014

COMUNICADO DE PRENSA 066

. Escuela de Enfermería de la UPTC celebra su cuadragésimo aniversario

Escuela de Enfermería de la UPTC celebra su cuadragésimo aniversario

La Escuela de Enfermería de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia conmemora sus 40 años de vida, este jueves 21 de agosto, a partir de las 8:00 a.m., en el auditorio de Comfaboy, en la ciudad de Tunja.

EL evento inicia con un acto protocolario donde se hará un reconocimiento a los docentes pensionados fundadores, docentes de la Escuela, egresados, secretarias, auxiliares de laboratorio y un homenaje póstumo a una vida de entrega y convicción, a quienes dejaron huella en el programa de Enfermería.

Seguidamente se hará la presentación de un vídeo sobre la historia del programa de Enfermería en la Universidad y posteriormente la Conferencia: "Construcción Social de la persona con Enfermedad Mental", por el Enf. PhD. en salud mental, enfermero del Servicio Andaluz de Salud, en Jerez de la Frontera, España, German Pacheco Borella.

En horas de la tarde habrá el Conversatorio "La perspectiva fenomenológica de los cuidados en Salud Mental", donde participarán como invitados importantes ponentes y representantes de esta área, luego el Encuentro de Egresados, un evento cultural y concluye la celebración con una fiesta de integración en el Club del Comercio.

Síguenos en twitter: @universidaduptc

Instagram: prensa.uptc